
CÂMARA MUNICIPAL
GUADALUPEPi ESTADO DO PIAUÍ

A SERVIÇO DO POVO

ATA DA 34a (TRIGÉSIMA QUARTA) SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA 1a 
(PRIMEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA DA 18a (DÉCIMA OITAVA) LEGISLATURA

Aos 06 (seis) dias do mês de novembro do ano 2.017 (dois mil e dezessete), nesta 
cidade de Guadalupe, no Palácio Legislativo Vereador Georgiano Fernandes Lima, no 
Plenário Vereador Everton Rodrigues dos Santos, reuniram-se os senhores Vereado
res: Surama Santana de Sousa Martins - Presidente, Luciana Oliveira Martins - 1a 
(primeira) Vice-Presidente, Jesse James Lima Miranda - 1o (primeiro) Secretário, Mar
celo Marden Pinto Mota - 2o (segundo) Secretário, Francineth Lima da Costa, Martinez 
Geony da Silva Duarte, Odair Pereira Holanda e Tharlis Santos Sousa. Não compare
ceu o senhor Vereador: Adão da Silva Moura - 2° (segundo) Vice-Presidente. A Pre
sidente Surama Martins “sob a proteção de Deus” abre a presente Sessão e após é 
executado o Hino Municipal. Expediente: Lida e aprovada a ata de sessão anterior. 
Lidos os Comunicados n°. CM233404 e 233405/2017 do Ministério da Educação. Li
das as indicações: nos. 15 a 17/2017 de autoria do Vereador Marcelo Marden Pinto 
Mota e n°. 19/2017 de autoria da Vereadora Luciana Oliveira Martins. Lido o ofício n°. 
0237/2017 da Prefeitura Municipal de Guadalupe. Lido o Projeto de Lei n°. 014/2017 
da Prefeitura Municipal de Guadalupe que autoriza os tomadores de financiamentos 
rurais juntos ao Fundo de Aval do Município de Guadalupe-PI, do pagamento dos 
débitos existentes, como também utilizar os recursos do referido fundo para liquidar 
operações com base na Lei Federal n° 13.340 de 28 de setembro de 2016 e dá outras 
providências. A Presidente Surama Martins faculta a palavra aos Vereadores. Usam 
a palavra os Vereadores: Martinez Geony, Tharlis Santos, Marcelo Mota, Francineth 
Lima, Odair Holanda, Jesse James e Luciana Martins. A Presidente Surama Martins 
faz suas considerações finais e sem mais nada a tratar, sob a proteção de Deus, en
cerra a presente sessão. Eu, Jesse James Lima Miranda - 1° (primeiro) Secretário, 
lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada vai assinada por mim e pelos 
demais Vereadores aqui presentes.


